

## Ingin Lebih Dekat Dengan TNI Puluhan Anak TK Kunjungi Kodim 0707/ Wonosobo

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.XPRESS.CO.ID](http://WONOSOBO.XPRESS.CO.ID)

Mar 2, 2023 - 14:51



*Kodim 0707/Wonosobo menyambut kedatangan puluhan anak TK Pertiwi Pakuncen, Selomerto dan TK Pius Wonosobo yang berkunjung ke markas Kodim dalam rangka pengenalan dunia profesi.*

Kodim 0707/Wonosobo menyambut kedatangan puluhan anak TK Pertiwi Pakuncen, Selomerto dan TK Pius Wonosobo yang berkunjung ke markas Kodim dalam rangka pengenalan dunia profesi. Tidak kurang dari 29 siswa dari TK Pius Wonosobo dan 37 siswa dari TK Pertiwi Pakuncen. Rombongan disambut serta diarahkan oleh Serda Ahmad Irfa'i. Kamis (02/03/2023)



Suster M. Cyrilla YP, PBHK pendamping dari TK Pius menyampaikan kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperkenalkan anak - anak kepada TNI. Sebab mereka sebagian besar melihat anggota TNI lewat TV, media elektronik lainnya. Jarang yang bisa berinteraksi secara langsung.

“Acara kunjungan ke Kodim ini merupakan salah satu program pembelajaran bagi anak – anak yang disebut dengan istilah Outing Class. Yaitu anak – anak belajar diluar ruangan. Salah satunya adalah dengan mengunjungi markas Kodim ini dengan harapan anak – anak kenal dunia profesi secara langsung sehingga bisa memotivasi mereka untuk meraih cita-cita” kata Suster M. Cyrilla.



Selain itu maksud kedatangan rombongan TK tersebut bertujuan pengenalan pada anak - anak usia dini kepada aparat TNI yang terkenal disiplin dan pantang menyerah. Sehingga setelah pulang nanti anak – anak bisa lebih disiplin dalam kehidupan sehari – hari.

Ibu Ranti selaku pendamping dari TK Pertiwi Pakuncen, Selomerto juga menyampaikan rasa senang dan berterima kasih kepada jajaran Kodim 0707/Wonosobo yang telah menerima kunjungan dengan senang hati dan menerima kehadiran anak-anak didiknya.



“Kami sangat senang dengan sambutan yang diberikan, melihat anak-anak juga sangat antusias dan riang sekali dalam mengikuti setiap rangkaian kegiatan. Semoga kegiatan ini bisa memacu semangat anak-anak dalam mencapai cita-citanya,” Pungkasnya.



Sementara itu, Serda Ahmad Irfa`i anggota Kodim 0707/Wonosobo selaku pemandu dalam kegiatan tersebut mengatakan, terima kasih telah mengunjungi Kodim 0707/Wonosobo. Sebab Kodim juga mempunyai tugas agar selalu dekat dengan rakyat. Saat ini rombongan anak – anak TK datang sehingga kita bisa menjadi dekat dengan mereka.